

Le vice-président cubain appelle à une agro-industrie sucrière plus efficace (+Photos)



Valdés Mesa (C) a visité des zones de la centrale sucrière Panama et s'est entretenu avec plusieurs des travailleurs de l'usine.

La Havane, 4 sept (RHC) Le vice-président cubain Salvador Valdés Mesa, au terme d'une visite de travail à Camagüey, a réitéré l'importance de l'agro-industrie sucrière, et a appelé à une plus grande efficacité

dans toutes les activités en raison de son impact direct sur l'économie nationale.

La prochaine récolte - dont il a vérifié les préparatifs dans cinq entreprises du territoire, et où deux moulins seront en activité - exige une meilleure organisation du travail et des ressources, ainsi qu'un lien constant avec les travailleurs, pour lesquels il a demandé qu'une attention spéciale leur soit accordée et une formation sur les éléments essentiels de leur travail dans l'industrie et la campagne.

Le leader cubain est arrivé samedi après-midi à la sucrerie Panama, dans la municipalité de Vertientes, qui, avec la sucrerie Carlos Manuel de Céspedes, traitera toute la canne à sucre de la province lors du prochain processus de broyage, qui demande des efforts dans le but d'obtenir plus de 36 mille tonnes de sucre.

Accompagné du gouverneur Yoseily Góngora López, des autorités de la municipalité de Vertientes, entre autres directeurs du groupe AZCUBA, M. Valdés Mesa a visité des zones de la sucrerie et s'est entretenu avec des ouvriers plongés dans les travaux de réparation.



Il s'est intéressé à l'organisation de ces actions, à la disponibilité des ressources pour les mener à bien, aux conditions dans l'usine, aux paiements et aux projections pour la récolte.

Félix Aparicio Zorrilla, directeur général de l'Entreprise Agroindustrielle Panamá, a expliqué au vice-président qu'ils se préparent à démarrer la campagne le 25 novembre, avec un plan de 17 535 tonnes de

sucré.

En ce qui concerne les réparations, il a déclaré qu'elles étaient achevées à 51 % et, en réponse à une question de M. Valdés Mesa sur les domaines les plus complexes de l'industrie, il a précisé qu'il fallait deux pompes que l'entreprise ZETI devrait livrer le 15 octobre, un ventilateur secondaire pour la chaudière deux et un compresseur, difficultés qui seront bientôt résolues suite aux décisions du groupe AZCUBA.



Une autre question à laquelle le dirigeant cubain a demandé de donner la priorité est la réparation des routes, après avoir appris qu'à Vertientes, 102 kilomètres de routes par lesquelles est transportée la canne à sucre et d'autres moyens de transport, nécessitent un entretien.

Il a également évoqué la situation des chemins de fer qui assurent le transport de la canne à sucre, et qui ont besoin de traverses, éléments qui seront garantis d'abord pour la branche principale et ensuite pour le reste des liaisons avec le Panama central.

Valdés Mesa a appelé à l'utilisation de la norme de potentiel et les jours de coupe de canne, et a exhorté à promouvoir la production d'aliments et de projets qui contribuent au progrès de l'entreprise agro-sucrière



Le vice-président de la République a également visité la sucrerie Brasil, située à Esmeralda, et s'est entretenu avec les travailleurs et les dirigeants sur la situation actuelle de l'industrie, qui n'effectue plus de broyage depuis trois ans en raison d'une production insuffisante de cannes pour la transformation industrielle pendant au moins 100 jours.

Il les a appelés à promouvoir la relance de l'industrie des plantations de canne à sucre, une tâche fondamentale de l'entité, la diversification agricole et d'autres programmes prioritaires, à la recherche de revenus qui favorisent les travailleurs et la santé financière de l'entreprise. (Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/298265-le-vice-president-cubain-appelle-a-une-agro-industrie-sucriere-plus-efficace-photos>



Radio Habana Cuba